

Medienmitteilung

Dienstag, 3. März 2009

Christoph Schaltegger neuer Leiter Finanzen & Steuern

Bei economiesuisse kommt es zu einem Führungswechsel im Bereich „Finanzen & Steuern“. Per 1. April übernimmt Christoph Schaltegger die Leitung des Bereichs. Gleichzeitig wird Schaltegger Mitglied der Geschäftsleitung. Bisher war Christoph Schaltegger stellvertretender Leiter des Bereichs „Finanzen, Steuern und Infrastrukturen“. Christoph Schaltegger löst Martin Kaiser ab, der im Bundesamt für Sozialversicherung eine leitende Funktion übernimmt.

Christoph Schaltegger bringt für seine neue Funktion bei economiesuisse seine grosse Expertise in den Themen Finanzen und Steuern mit. Er hat an der Universität Basel Volkswirtschaft studiert und in Basel und St. Gallen promoviert. An der Universität St. Gallen ist Schaltegger Lehrbeauftragter für Finanzwissenschaft und publiziert aktiv in den Themen Finanzpolitik, Föderalismus und Volksrechte. Vor seiner Tätigkeit bei economiesuisse war Schaltegger im eidgenössischen Finanzdepartement tätig, zuletzt als Berater von Bundesrat Hans-Rudolf Merz. „Ich bin überzeugt, dass Christoph Schaltegger sein breites Wissen und seine Erfahrung im Bereich Finanzen & Steuern zum Wohl des Wirtschaftsstandorts Schweiz einsetzen wird“, sagt Pascal Gentinetta, Vorsitzender der Geschäftsleitung von economiesuisse.

Als Dachverband der Wirtschaft hat economiesuisse die Verantwortung über die verschiedenen Politikbereiche thematisch gegliedert. Bis anhin waren dies die Bereiche „Aussenwirtschaft“, „Allgemeine Wirtschaftspolitik“, „Steuern, Finanzen & Infrastruktur“, „Recht & Wettbewerb“. Neu werden nun die Themen Energie und Infrastruktur in einem eigenständigen Bereich zusammengefasst. Die Suche nach einem Leiter „Energie & Infrastruktur“ läuft nun an. Ad interim wird der Bereich von Urs Näf geleitet, dem Spezialisten für Energiepolitik von economiesuisse.

Rückfragen:

Pascal Gentinetta, Vorsitzender der Geschäftsleitung economiesuisse

Telefon: 044 421 35 35